



NOTICIAS

Actualización | domingo, 09 de octubre de 2005, 07:20

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet



AGENDA

Clasificados
Coches usados
Cartelera
Misas y cultos
Horóscopo
Tiempo
Sorteos
Farmacias
Transportes
Efemérides
Obituario
Pasatiempos
Programación



SERVICIOS

Suscripción
Hemeroteca
Contactar
Publicidad
Quiénes somos

GRANADA

[ya han terminado las obras en el palacio del almirante](#)

Restauración se instala en el Albaicín con un año de retraso

El Ayuntamiento cedió a la Universidad el Palacio en 2003 con la intención de que los alumnos se incorporaran en enero de 2004



ANA GONZÁLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El curso académico para los alumnos del título propio de Restauración se iniciará en su nueva sede, el Palacio del Almirante, el mes que viene, lo que supone un retraso de más de un año respecto a los plazos previstos. En octubre de 2003 el Ayuntamiento de Granada cedió a la Universidad el histórico edificio situado en el Albaicín. La cesión llegó después de tres años desde la firma del convenio entre ambas instituciones que tuvo lugar el 5 de mayo de 2000.

esther falcón
EN EL ALBACIÓN.
Fachada del
Palacio del
Almirante.

Entonces se acordó que a partir de enero de 2004 y tras realizar el pertinente acondicionamiento del edificio los alumnos podrían abandonar la Facultad de Bellas Artes y trasladarse al edificio del Albaicín, que se convertiría así en una extensión de la sede académica de Bellas Artes.

Las obras de rehabilitación del Palacio del Almirante, en las que se invirtieron más de un millón de euros –financiados al 50 por ciento por ambas instituciones– y las de acondicionamiento del inmueble que se llevaron otros 480.000, han demorado considerablemente el inicio de las clases en el Palacio del siglo XVI.

Mientras, los cerca de 60 alumnos que cursan el título propio de Restauración en la [Universidad de Granada](#) han estado dando clases en la Facultad de Bellas Artes. Según la vicerrectora de Patrimonio e Infraestructura, Elena Díez, las obras del edificio están terminadas desde el pasado mes de junio, por lo que la mudanza a la nueva sede depende ya del equipo docente. "Las obras ya están terminadas, sólo quedan pequeños flecos, por lo que el cambio de sede se hará cuando ellos quieran", declaró. Según el centro, la mudanza no se realizó el pasado mes de junio para evitar así trastornos a los alumnos. Ahora, la Facultad de Bellas Artes espera a que los estudiantes del título propio se marchen para acometer en estas aulas la ampliación de la biblioteca, la más consultada de la [Universidad de Granada](#).

La gran demanda en el mercado laboral de este tipo de profesionales y el retraso de las administraciones en dar un reconocimiento académico superior a las enseñanzas de restauración llevó a la Universidad a crear una titulación propia. Así se aprobó el título propio en Conservación-restauración de Bienes Culturales Muebles.

Para desarrollar este proyecto la Universidad acudió a los colectivos de profesionales implicados en la actividad docente e investigadora de la Universidad, aunque conscientes de la limitación que implicaba este tipo de enseñanzas. La iniciativa se presentó como un complemento formativo de gran calidad para los alumnos procedentes de diversas titulaciones afines. De hecho, los estudiantes y profesionales de Restauración en Granada gozan de un reconocido prestigio y participan en numerosos proyectos, entre ellos estudios del patrimonio de la Universidad para paliar los efectos nocivos de las obras o tareas de restauración en la Alhambra y en las bibliotecas de la Universidad.

El edificio del Palacio del Almirante está situado junto a la iglesia de San José, en el corazón del Albaicín, y fue fundado en el primer tercio del siglo XVI por Leonor Manrique habitándolo después el Almirante de Aragón cuyo nombre aún conserva. La construcción, de traza palaciega mudéjar, fue residencia de nobles y poderosos personajes en los siglos XVI y XVII, asilo de huérfanos y colegio.

9 de Octubre de 2005

Universidad de Granada

Granada Hoy



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511